

Kapolres Sekadau Hadiri Peresmian Gereja Santo Petrus Rasul Stasi Danau Raya

Cucu - SEKADAU.PEKON.WEB.ID

Apr 8, 2024 - 00:15



SEKADAU - Kapolres Sekadau, AKBP I Nyoman Sudama, menghadiri peresmian Gereja Santo Petrus Rasul Stasi Danau Raya Paroki Monumental Keuskupan Sanggau, Desa Tapang Perodah Kecamatan Sekadau Hulu, Kabupaten Sekadau, Minggu (7/4/2024).

Acara peresmian ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting, termasuk Uskup Sanggau Mgr. Valentinus Saeng C.P, Bupati Sekadau Aron bersama

Forkopimda, Pastor Paroki Monumental Sekadau RD. Agustinus Rian C.P, Forkopimca Sekadau Hulu, Kades Tapang Perodah dan masyarakat.

Rangkaian acara diawali dengan penyambutan dan perarakan tamu undangan dari Balai Penanti menuju Gereja. Dilanjutkan dengan pemotongan pita dan pembukaan plang nama peresmian gereja oleh Uskup Sanggau dan Forkopimda. Kemudian, diadakan misa pemberkatan Gereja dan berkat penutup, yang diakhiri dengan ramah tamah.

Dalam sambutannya, Bupati Sekadau Aron menyampaikan ucapan selamat atas peresmian gereja ini atas nama Pemkab Sekadau. Ia berharap dengan berdirinya gereja ini, keimanan umat di Dusun Danau Raya semakin meningkat.

Aron juga mengatakan bahwa di Kabupaten Sekadau masih banyak rumah ibadah yang membutuhkan bantuan. Sejak tahun lalu, Pemkab Sekadau telah meningkatkan hibah untuk rumah ibadah. Hal ini merupakan bentuk dukungan pemerintah daerah untuk meningkatkan keimanan masyarakat.

Sementara itu, Kapolres Sekadau AKBP I Nyoman Sudama menyampaikan apresiasi kepada semua pihak yang terlibat dalam pembangunan gereja ini. Ia berharap gereja ini dapat menjadi tempat ibadah yang nyaman dan bermanfaat bagi masyarakat di Dusun Danau Raya.

"Peresmian Gereja Santo Petrus Rasul Stasi Danau Raya ini merupakan momen penting bagi masyarakat di Dusun Danau Raya," ujar Kapolres.

"Keberadaan gereja ini diharapkan dapat memperkuat keimanan dan persatuan umat, serta menjadi pusat kegiatan spiritual dan sosial masyarakat di Dusun Danau Raya," tandasnya.